

Einfache Anfrage Racine (SP): sicherer Kinderspielplatz?

1 TEXT

Warum ist der Spielplatz an der Ecke zwischen der Wiesenstrasse und dem Dammweg nicht mit einem Zaun gesichert?

Der Spielplatz anfangs Wiesenstrasse und Dammweg in Gümligen ist bei Kindern sehr beliebt, da es keine grossen Alternativmöglichkeiten im Quartier Melchenbühl zum Spielen gibt. Allerdings ist der Spielplatz mit keinem Zaun gesichert und ist zudem ziemlich eng. Dies kann sehr gefährlich sein, da verschiedentlich Kinder, im Spiel versunken, bereits auf die Strassen gerannt sind. Insbesondere für die Eltern bedeutet dies eine Stresssituation, da die Kinder permanent beobachtet werden müssen und im Grunde nicht für sich allein spielen können.

Gümligen, 20 September 2016

Raphael Racine

*Y. Brügger, B. Wegmüller, J. Brunner, E. Schmid, B. Schneider, R. Waber
(7)*

2 STELLUNGNAHME DES GEMEINDERATS

Bis vor einigen Jahren war der Kinderspielplatz auf Seite des Dammweges noch mit einem einfachen Holzzaun geschützt. Dieser ist in die Jahre gekommen und baufällig geworden. Nach dessen Entfernung wurde er nicht wieder ersetzt.

Zwar sind die Strassen rund um den Spielplatz grundsätzlich übersichtlich. Die Gefahr, dass ein Kind im Spiel versunken auf die Strasse rennt, ist nicht auszuschliessen und muss ernst genommen werden. Der Gemeinderat erachtet vor allem die Seite zum Dammweg hin ohne Trottoir als teilweise kritisch. Er beauftragt deshalb die Bauverwaltung, auf dieser Seite wieder einen einfachen Zaun zu installieren.

Muri bei Bern, 24. Oktober 2016

GEMEINDERAT MURI BEI BERN
Der Präsident Die Sekretärin

Thomas Hanke Karin Pulfer